

# WONGCILIK

## SMKN 1 Pangkep Gelar MPLS, Kepsek Syaharuddin Rahmat Ucapkan Rasa Bangga dan Selamat Datang di SMK 1 Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.WONGCILIK.CO.ID](http://PANGKEP.WONGCILIK.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 13:35



*Kepala SMKN 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat beri sambutan dihadapan peserta anak didik baru SMKA 1 Pangkep*

PANGKEP - Kepala SMKN 1 Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Syaharuddin Rahmat saat memberikan sambutan dihadapan ratusan siswa baru di aula SMK

1 Pangkep Rabu (10/7/2024) mengucapkan rasa bangga dan selamat datang di SMKN 1 Pangkep.

Syahrudin Rahmat mengatakan bahwa mulai hari ini telah resmi kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) tahun ajaran 2024/2025. dalam acara tersebut yang dihadiri oleh kepala sekolah, guru, pengurus OSIS, serta seluruh siswa baru yang menjalani Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) SMKA 1 Pangkep.

Kepala Sekolah SMKN 1 Pangkep Syahrudin Rahmat yang didampingi Ismu Haji bersama guru lainnya mengungkapkan rasa bangganya terhadap para siswa baru yang telah memilih SMKN 1 Pangkep sebagai tempat melanjutkan pendidikan mereka, dan mengucapkan selamat datang bagi peserta siswa baru.

Diungkapkan, MPLS adalah langkah awal bagi para siswa baru untuk mengenal lingkungan sekolah, budaya belajar, dan nilai-nilai yang dijunjung tinggi di SMKN 1 Pangkep.

Olehnya itu para siswa baru di minta memanfaatkan waktu untuk beradaptasi dan membangun hubungan silaturahmi dengan teman dan Guru.

"MPLS ini akan memperkenalkan lingkungan yang ada di sekolah ini, mulai dari Bapak/Ibu gurunya, sarana dan prasarananya, teknik pembelajarannya, kegiatan kegiatan yang ada yang di lakukan di SMKN 1 Pangkep" ujarnya.

Selama masa MPLS, para siswa akan mengikuti berbagai kegiatan yang dirancang untuk membantu mereka beradaptasi dengan lingkungan sekolah yang baru.

Kegiatan tersebut meliputi sesi motivasi, workshop keterampilan belajar, permainan kelompok, serta orientasi ruang kelas dan fasilitas sekolah.

Para siswa juga akan diberikan kesempatan untuk berdialog dengan para pembimbing masing masing kelompok.

Menurutnya bahwa hal ini dilakukan supaya kedekatan antara anak dan orang tua betul betul terjalin sama seperti sebuah keluarga, Ini adalah prinsip bagi semua untuk membina keakraban, dan membina keluarga yang baik dengan saling mengenal.

Dijelaskan Syahrudin Rahmat bahwa, MPLS ini sangat penting sebab dapat memperkenalkan banyak kegiatan kegiatan di sekolah, terutama anak-anak dari SMP tentu akan berbeda dengan tingkatan tingkatan yang akan di lalui di SMKN 1 Pangkep

Untuk itu buat anak-anakku sekalian, Terimakasih anak-anakku sudah memilih dan siap di bimbing di SMK 1 Pangkep dan mempersiapkan masa depanmu dengan baik, di SMP sudah kamu lalui dan kini ke jenjang yang lebih tinggi lagi yang SMK.

Kegiatan MPLS di SMKN 1 Pangkep diharapkan dapat menjadi fondasi yang kuat bagi para siswa baru semangat dalam menjalani proses belajar mengajar agar senantiasa sukses ke depannya serta menumbuhkan rasa cinta dan kebanggaan terhadap almamaternya ( Herman Djide)